

Grand Erg 2007

Countdown



Am 31. März ist Anmeldeschluss für die Wüstenrallye „Grand Erg“. Die Strecken stehen seit der Vortour im Herbst 2006 fest und bieten wieder ein Maximum an motorsportlichen Herausforderungen: 100 Meter hohe Dünen, Steilabfahrten und alles, was das Fahrerherz sonst noch begehrt.

Trotz aller Ansprüche an Mensch und Material legen die Organisatoren viel Wert auf Sicherheit. Im Besenwagen sitzt der Europameister im Truck Trial, die Teilnehmer bekommen ein Satelliten-Telefon und es gibt präzise Roadbooks.

Für das körperliche Wohl der Teilnehmer sorgt ein Physiotherapeutenteam, um das der Fahrzeuge bemüht sich ein aufwändiger technischer Service.

Weitere Infos bei:

Jörg Russler, Tel.: 09333/9022-06, www.granderg.de